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杉 　 山 　 晋 　 輔 　 氏 　 講 　 演 　 会杉 　 山 　 晋 　 輔 　 氏 　 講 　 演 　 会

薬 物  乱  用  は「ダメ。ゼッタイ。」ク リ ア フ ァ イル  贈  呈

※福高リベラルゼミ＝各分野の第一線で活躍している方の講義講演、
　直接対話を通じて、生徒が｢知｣に触れ教養を身につけるゼミ。

杉山氏へ御礼を手渡す亀岡会長杉山氏へ御礼を手渡す亀岡会長

木幡浩市長を囲んで(福島市役所)木幡浩市長を囲んで(福島市役所)

福高 校長丹野純一様(左)へ贈呈福高 校長丹野純一様(左)へ贈呈

附属中 副校長遠藤博晃様(左)へ贈呈附属中 副校長遠藤博晃様(左)へ贈呈附属小 副校長青田伸一様(右)へ贈呈附属小 副校長青田伸一様(右)へ贈呈

桜の聖母中高 校長髙城友治様(右２)へ贈呈
阿部節男Ｌの孫 桃先生(左２)

桜の聖母中高 校長髙城友治様(右２)へ贈呈
阿部節男Ｌの孫 桃先生(左２)

成蹊中高 校長本田哲朗様(右２)へ贈呈成蹊中高 校長本田哲朗様(右２)へ贈呈

木幡浩市長へクリアファイル贈呈
感謝状を受け取る亀岡会長

木幡浩市長へクリアファイル贈呈
感謝状を受け取る亀岡会長

福高生の質問に答える杉山氏福高生の質問に答える杉山氏

杉山氏を囲んでウィ･サーブ杉山氏を囲んでウィ･サーブ

　青少年の健全育成と薬物乱用防止の啓発を目的に、
啓発用のクリアファイル8,100枚を福島市に寄贈、５
月２日には福島市役所にて贈呈式が行われ、亀岡まゆ
み会長より木幡浩福島市長へ
手渡されました。
　このクリアファイルは、福
島市への贈呈のほか「附属」
「桜の聖母」｢成蹊」も含め
市内の小学６年生から中学３
年生までの全ての児童生徒に
配布されました。薬物の危険
から身を守るためには、早い
段階で薬物の危険性や正しい

知識を学ぶことが重要不可欠であり、当クラブではこ
れまでも市内の小学校を訪れ、薬物乱用防止教室を継
続的に行ってきました。学校生活の中で日常的に使用

することの多いクリアファイ
ルを通じて、薬物乱用防止に
ついて考えるきっかけとなる
ことを強く願っております。
今後も行政や教育現場と連携
を図りながら、地域に根ざし
た奉仕の力を広げ、子どもた
ちの健やかな成長と安全な未
来を守る活動に取り組んでま
いります。　　　（Ｌ浦野）

　４月17日㈭、第１次トランプ政権下の元在米特命全権大使・
早稲田大特命教授の杉山晋輔氏の講演会を福島高校のリベラル
ゼミとタイアップして開催しました。‶質の高い教育を受けられ
るように支援する"というライオンズクラブの教育プログラムの
一環のアクティビティです。
　福島高校からは丹野純一校長先生を含め26人、当クラブから
は36名の参加となりました。「トランプ大統領は普段は優し
く、人を大切にする方」とのことでした。今はジェットコース
ターの様な政策に世界中が大混乱しています。この様な時に交
渉を支えて下さるのが外交官の方なのです。「良き国際人にな
る為にはまず立派な日本人になることです。が、何より必要な
事は健康＝体力です」というお言葉か
ら、大使時代には昼夜問わず働かれて
いたことを感じました。講師を囲み加
藤Ｌの 　　　　　の発音が素晴しかっ
たです。会場作りを何と！５分でやり
遂げて下さった頼もしき面々に感動！
このアクトは一重に皆様のご理解とご
協力により実施できました。厚く御礼
申し上げます。　　　　   （Ｌ亀岡）

“We serve”



◎アテンダンス　会員数51名
登録20名 公務欠席31名 出席率100％

【報告事項】
４／23㈬　福島縣護國神社春季例大祭

出席Ｌ：亀岡まゆみ
10：30～　福島縣護國神社

４／25㈮　第４回内局員会議
出席Ｌ：高橋　進

16：00～　伊達市保原町中央交流館
５／１㈭　ＰＲ情報委員会（会報校正会議）

14：00～　クラブ事務所
５／２㈮　「薬物乱用防止クリアファイル」贈呈式

出席Ｌ：亀岡まゆみ・加藤裕二・安彦浩之　
髙橋良行・高田幸雄・齋藤和則
安藤那美子・浦野洋太朗・根本雅昭
渡辺真美（事務局）
11：30～　福島市役所　市長応接室

５／８㈭　５月度理事会　18：00～　エフズサンパレス
５／11㈰　ライオンズクラブ国際協会332-D地区第71回

年次大会（第1415回例会振替）
たまかわ文化会館

３

　渡邉　繁雄Ｌ　年次大会に急遽欠席となりました。
お詫び致します。

　藤田　紀征Ｌ　亀岡まゆみ執行部もあと１ケ月、素
晴らしい会長のリーダーシップで楽
しいライオンズ活動をさせてもらい
ました。有終の美を飾って下さい。

　斎藤　勝夫Ｌ　吉田さんおまちしておりました。又
宜しくお願いします。

　冨田　賢一Ｌ　吉田Ｌ入会おめでとうございます。
高田Ｌ誕生日おめでとうございます。

　小野　国信Ｌ　吉田Ｌ、お帰りなさい！またご一緒
できて嬉しいです。

　高橋　友治Ｌ　吉田博之Ｌお帰りなさい。
　大江　秀樹Ｌ　吉田Ｌ、入会おめでとうございます。

又、会えて嬉しいです。
　高橋　　進Ｌ　吉田Ｌお帰りなさい。
　菅野孝太郎Ｌ　吉田博之Ｌおかえりなさい。これか

らも宜しく！
　髙野　　愛Ｌ　吉田Ｌ、入会おめでとうございます。
　斎藤　英明Ｌ　吉田博之様、福島中央ＬＣにお帰り

なさい。又、楽しく過しましょう。
　阿部　節男Ｌ　吉田Ｌ、お帰り。
　吉田　博之Ｌ　２回目の入会式、有難うございます。

懐かしい方々と一緒に活動出来るの
を楽しみにしております。

　齋藤　和則Ｌ　吉田Ｌ再入会…おかえりなさい。学
生10,000人へのアクティビティ「ダ
メ。ゼッタイ。」のクリアファイル
製作にたずさわらせて頂き、有難う
ございました。

【報告事項】
５／15㈭　ＰＲ情報委員会（会報編集会議）

18：00～　エフズサンパレス
５／15㈭　第1416回例会　18：30～　エフズサンパレス
５／19㈪　福島大学附属小学校クリアファイル贈呈

10：00～　福島大学附属小学校
５／20㈫　桜の聖母学院小学校クリアファイル贈呈

11：30～　桜の聖母学院小学校
５／20㈫　福島大学附属中学校クリアファイル贈呈

16：00～　福島大学附属中学校
５／21㈬　福島成蹊中学校・高等学校クリアファイル贈呈

10：00～　福島成蹊中高等学校
５／21㈬　桜の聖母学院中学校・高等学校クリアファ

イル贈呈
14：00～　桜の聖母学院中高等学校

５／22㈭　次期正副委員長会議
18：00～　エフズサンパレス

５／25㈰　ライオンズクラブ国際協会332複合地区
第71回年次大会　　　メトロポリタン仙台

５／26㈪　福島県立福島高等学校クリアファイル贈呈
12：40～　福島県立福島高等学校

５／28㈬　ＰＲ情報委員会（会報校正会議）
13：30～　クラブ事務所

６／２㈪　第４回クラブゴルフコンペ
９：15～　民報コース

６／５㈭　現・次期引継ぎ会議／地区クラブ運営研修会
出席Ｌ：鈴木千惠子・高橋　進・次期三役

渡辺真美（事務局）
11：00～　次期リーダーミーティング
13：30～　現・次期引継ぎ会議　
14：30～　地区クラブ運営研修会
17：00～　懇親会

ウェディングエルティ
６／５㈭　第1417回例会　12：15～　エフズサンパレス
【連絡事項】
６／９㈪　市内10ＬＣ新旧三役会

出席Ｌ：クラブ三役・次期三役
18：00～　エフズサンパレス

６／12㈭　６月度理事会　18：00～　エフズサンパレス
６／16㈪　次期準備理事会　18：00～　峰亀曽根田店
６／19㈭　ＰＲ情報委員会（会報編集会議）

17：30～　エフズサンパレス
６／19㈭　第1418回例会（お別れ例会）

18：00～　エフズサンパレス
６／23㈪　第２Ｒ地区役員・クラブ三役交替会

17：00～　ウェディングエルティ

◎アテンダンス　会員数51名
登録27名 公務欠席21名 出席率94％

◎ドネーション
　亀岡まゆみＬ　薬物乱用防止クリアファイルを市に

寄贈することができました。１万人の
児童生徒さんに ｢ダメ。ゼッタイ｡｣
を呼びかける事ができます。皆様の
ご理解とご協力に感謝致します。

　安彦　浩之Ｌ　吉田さんカムバックおめでとうござ
います。楽しいライオンズにしまし
ょう。

　髙橋　良行Ｌ　Ｌ吉田さん再入会おめでとうござい
ます。楽しいライオンズライフを！

　加藤　裕二Ｌ　吉田博之Ｌバンザイ！宜しくお願い
します。

　鈴木千惠子Ｌ　年次大会のピーチスタンド大変お世
話様でした。

　高田　幸雄Ｌ　Ｌ吉田さん再入会おめでとうござい
ます。これから宜しくお願いします。

　吉岡　棟憲Ｌ　40年間園長を勤めた福島ルンビニー
を退任し、15年間理事長を勤めた福
島愛育園を５月末で退任します。皆
さまにお世話になりましたことに感
謝いたします。再入会吉田Ｌを宜し
くお願いします。

　佐藤　勝宣Ｌ　感謝！
　安藤那美子Ｌ　まだ５月ですよね！熱中症に気をつ

けましょう。

 2025.５.15㈭ 18：30～
 エフズサンパレス第1416回例会
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地区年次大会車中第1415回例会  2025.５.11㈰ 

【クラブアワード】ガバナー特別アワード
◇ ＧＳＴ賞
◇ アクティビティクリスタル賞・銅賞
◇ ＰＲ情報優秀賞・銀賞
【個人アワード】ガバナーアワード
◇ 特別功労賞………Ｌ渡邊　　豊
◇ 運営功労賞………Ｌ鈴木千惠子、Ｌ根本　雅昭
◇ スポンサー賞……Ｌ亀岡まゆみ、Ｌ高橋　　進

Ｌ安彦　浩之、Ｌ本田　富治
◇ グランド・エイジアワード

…Ｌ高橋　友治、Ｌ渡邊　　豊
◇ 在籍アワード50年…Ｌ吉岡　棟憲、Ｌ蒲倉　昌二
◇ 在籍アワード45年…Ｌ板倉　時雄
◇ 在籍アワード35年…Ｌ渡邊　　豊
◇ 在籍アワード30年…Ｌ阿部　節男
◇ 在籍アワード20年…Ｌ近藤　孝幸
◇ 在籍アワード15年…Ｌ斎藤　勝夫、Ｌ菅野孝太郎
◇ 在籍アワード10年…Ｌ三好　正人、Ｌ細澤あゆみ

◯

◯

◯

◯

◯

◯

◯

◯
◯

ライオンズクラブ国際協会332‒Ｄ地区
第71回年次大会アワード



　2014年度Ｌ高橋進
会長の時に１回目の
入会をし、2015年度
Ｌ渡邉繁雄会長の時
に結成50周年記念大
会、そして、2019年
度Ｌ安彦浩之会長ま
での６年間の間に、
広島県府中市や旭
川・札幌等、ライオ
ンの皆さんと楽しく奉仕活動(旅行)をしてきました。
　2021年１月より会津若松支店への異動を命ぜられま
したが、コロナ・マスク・消毒・黙食といった言葉が
流行し始めた為、会津若松の歓楽街「パティオビル」
にも出かけず、一人寂しく仕事場とアパートを行き来
する日を送っていました。但し、４年３ヶ月の会津の
生活では、会津魂の信念である「利を追求するよりも
義を優先する精神」を体感してきましたが、この信念
は正にライオンズの精神に通じるものと考えます。こ
の会津魂を、福島中央ＬＣの活動に是非とも活かして
いきたいと思っておりますので、今後とも宜しくお願
い申し上げます。　　　　　　　　　　　（Ｌ吉田）

４
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新  入  会  員  紹  介

福 島 縣 護 國 神 社 春 季 例 大 祭

第 71 回 地 区 年 次 大 会

　４月23日㈬、福島縣護國神社の春季例大祭が執り行
なわれました。当クラブを代表し246万６千余の支柱
の神霊に慰霊追悼と感謝の誠を捧げて参りました。西
山Ｌ、根本Ｌ、浦野Ｌもご参列でした。
　靖国とは国を靖(安)んずるという意味であり、平和
国家を建設するという願いが込められています。この
例大祭は私にとり“過去の歴史を正しく学び、未来へ
の教訓とし次世代へと伝えていく事”を再認識する機
会となっています。
　冨田好弘宮司からいただいた資料を例会時に配布致
しました「婚約者のマフラー」と題した戦後80年の全
国護國神社の機関紙に掲載される記事です。
　穴沢利夫命（喜多方市出身、知覧から戦闘機隼で出
撃。23才で沖縄洋上で散華）是非、ご一読下さい。

　平和な毎日、あ
たり前の日常、自
由な旅、このどれ
もが“奇跡”と思
われる今頃です。
　信夫山では遠く
で鳴くカッコウの
声が春を告げてい
ました。
　　　（Ｌ亀岡）

　第71回地区年次大
会は５月11日㈰、た
まかわ文化体育館で
開催され、総勢613
名が参加、当クラブ
からは登録20名で当
日は15名の参加とな
りました。
　８時15分に西口を出発、代議員らを会場に送り、式
典からの参加Ｌは最寄りの観光となり「牡丹園」や
「乙字ヶ滝」を見学、乙な駅たまかわで素敵な風景と
美味しい昼食に舌鼓を打ちながら優雅で楽しい時間を
満喫してまいりました。
　166名の代議員登録により行われた次期正副ガバナ
ー選挙では、次期地区ガバナー候補酒井富也Ｌは満票
で承認、つづく次期第一副地区ガバナー候補佐賀幹雄
Ｌは賛成159票、反対６票、無効１票、次期第二副地
区ガバナー候補市川良一Ｌは賛成165票、反対１票
で、他議案についても全て承認され、次年度の地区ア
クティビティスローガンは「起こそう新たな行動を　
創ろう新たな奉仕の和」に決定しました。
　代議員らの昼食会場は体育館に隣接されているフッ
トサル場で、吹き抜ける風に震えながらの昼食に只々
車中に乗り込みたかった様です。
　式典では、多数の来賓を迎える中、アクティビティ
の発表や目録贈呈が行われ、車田ガバナーから酒井次
期ガバナーへとガバナーキーの引き継ぎが行われ、酒

ライオンズの誓いを述べる吉田博之Ｌ（左）ライオンズの誓いを述べる吉田博之Ｌ（左）

牡丹園散策牡丹園散策

乙な駅たまかわで昼食乙な駅たまかわで昼食

会場前にて会場前にて

井次期ガバナーは少し緊張した趣で来期一年のご協力
を願い挨拶されました。　　　　　　　（Ｌ齋藤和）

牡丹園にて牡丹園にて

満票で承認された酒井次期ガバナー (中)満票で承認された酒井次期ガバナー (中)

福島縣護國神社福島縣護國神社
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